
 
 
M ü n d l i c h e   Anfrage  
für die Sitzung des Stadtrates am 25.01.2017  
__________________________________________ 
 
 
Der Stadtrat hat im Haushalt für die Sanierung der neuen IGS zusätzlich Geld 
eingestellt, damit eine Aula als Anbau für die Schule gebaut werden kann. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wird an der neuen IGS eine Aula als Anbau realisiert? 
 

2. Wie ist der Stand der Planung? 
 
 
Hendrik Lange  
Stadtrat  


